## 08.06.2014

## Hitzeschlacht beim 6. Pfingstrennen am Bärwalder See

Unsere Vereinsmitglieder zeigten beim Europamarathon Anfang Juni hervorragende Ergebnisse. Den Schwung und Elan aus diesem Lauf nahm eine kleine Gruppe unserer Jüngsten mit an den Bärwalder See zum Pfingstrennen am Sonntag. Der Lauftreff zum Pfingstsonntag wird immer beliebter, das zeigen die stetig steigenden Teilnehmerzahlen. Unsere Teilnehmer wollten natürlich ihre Leistungen vom Europamarathon auch über die Stadtgrenzen hinaus bestätigen.

Es wurde eine gigantische Hitzeschlacht. Bei gefühlten Temperaturen fast bis an die 40Grad in der Sonne, war es vor allem wichtig, den Wasserhaushalt auf der Strecke gut zu regulieren. Mit der enormen Hitze kamen nicht alle zu recht, was sich am Ende bei den Ergebnissen widerspiegelte.

Einen hervorragenden 1.Platz in ihrer Altersklasse belegte Olivia Jänicke, die den Temperaturen am besten strotzte. Im gleichen Lauf über 3km belegte Emma Kruppas in dieser Altersklasse den 6.Platz. Der Bruder von Olivia, Robin, startete auch über 3km und belegte in seiner Altersklasse männlich u10 einen guten 7.Platz. Pauline Fiedler erkämpfte sich in der Altersklasse weiblich u14 einen 5.Platz, sie musste schon den längeren Kanten absolvieren, die 5km.

Mit den hohen Temperaturen hatte am meisten Florian Fiedler zu kämpfen, mit sich selbst unzufrieden, verlief sein Lauf nicht nach seinen Vorstellungen, er belegte über die 10km, die ausnahmslos durch die baumfreie Heide verliefen, einen 7.Platz in der Altersklasse männlich u18. Sein Kumpel Paul Kruppas kam besser zurecht und erlief sich einen guten 5.Platz in dieser Altersklasse.

Dennoch allen Teilnehmern ein großes Lob für ihren Einsatz.

Jörg Fiedler